



## Bauchnabel

Weißt du eigentlich wie der Bauchnabel in Deinen Bauch gekommen ist? Als Gott alle Menschen gemacht hatte, mussten sie sich alle noch einmal aufstellen. Der ganze Himmel war voll mit unzähligen vielen Menschen. Große und kleine, dicke und dünne. Jeder war ganz anders und einmalig. Und dann ist Gott von Mensch zu Mensch gegangen. Er hat sie angesehen, ganz lange, und hat gesehen, dass sie alle wunderschön waren. Richtige Meisterwerke. Und dann hat Gott jedem mit dem Finger auf den Bauch getippt und hat gesagt: „Und dich hab ich lieb. Und dich hab ich lieb. Und dich hab ich lieb.....“

**Nichts gelingt gut, außer man vollbringt es mit Freude.**

(Thomas von Aquin)